

LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

4 Pièces

145 m²

Réf. 83035110

7 900 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez la Villa Chêne Roc, une perle rare nichée au cœur du prestigieux Cap d'Antibes. Cette résidence contemporaine d'exception offre un cadre de vie privilégié dans un secteur résidentiel prisé, entouré d'une végétation luxuriante propice à la sérénité. Profitez de la vue mer panoramique à couper le souffle sur la Baie de Juan les Pins, Cannes et les Iles de Lérins. Le penthouse d'exception, étendu sur 145 m² habitables, se distingue par ses vastes terrasses totalisant 170 m², invitant à savourer la vue panoramique sur le Cap d'Antibes. Une touche d'élégance supplémentaire est apportée ...

Discover Villa Chêne Roc, a rare gem nestled in the heart of prestigious Cap d'Antibes. This exceptional contemporary residence offers a privileged living environment in a sought-after residential area, surrounded by lush greenery that fosters serenity. Enjoy the breathtaking panoramic sea view over the Bay of Juan les Pins, Cannes, and the Lérins Islands. The outstanding penthouse, spanning 145 sqm of living space, stands out with its expansive 170 sqm terraces, inviting you to savor the panoramic view of Cap d'Antibes. An added touch of elegance is provided by the water basin. The spacious ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

